



Wir gratulieren unseren Gewinnern des Schulradel-Wettbewerbs 2017..

Wir freuen uns, unsere Gewinnerklassen bekanntgeben zu dürfen:

## Gewinner des Schulradel-Wettbewerbs 2017

Geschrieben von: Gesundheitsteam - Aktualisiert Donnerstag, den 24. Januar 2019 um 13:54 Uhr

---



# Gewinner des Schulradel-Wettbewerbs 2017

Geschrieben von: Gesundheitsteam - Aktualisiert Donnerstag, den 24. Januar 2019 um 13:54 Uhr

---



Das Gewinner-Team des Schulradel-Wettbewerbs 2017 mit insgesamt 284,6 kg Gesamtgewicht